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Цокур Е.Ф. Правовые последствия нарушения правил проведения аукционов и публичных конкурсов: гражданско-правовой аспект  
В данной статье рассматриваются проблемы правовых последствий нарушения правил проведения аукционов и публичных конкур-сов. 
Как показывает практика, в сфере государственных и муниципальных заказов увеличилось количество нарушений правил организа-ции 
процедуры торгов. По итогам исследования сделан вывод, что положения ст. 447–449 ГК РФ полностью неприменимы к публичному 
конкурсу, поскольку публичный конкурс не является сделкой. Из этого вытекает утверждение о невозможности признания публичного 
конкурса недействительным. Данный вопрос остается открытым, требуя углубленного анализа действующего законодательства и 
судебной практики.
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Consequences of Violation of Rules for Holding of Auctions and Public Tenders: A Civil Law Aspect
This article deals with the problems of legal consequences of violation of the rules of auctions and public tenders. As practice in the field of 

state and municipal orders has increased the number of violations of the rules of the bidding procedure. The study concluded that the provisions 
of Art. 447–449 of the Сivil code of the Russian Federation are completely inapplicable to public competition, since public competition is not a trans-
action. This implies the assertion about the impossibility of public recognition of the tender invalid. This question remains open, requiring an in-depth 
analysis of the current legislation and judicial practice.
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